

Traditionelle Höfner Narrenfahrt

Alljährlich ist am 6. Januar Narrenfahrtszeit! Bereits zum 40. Mal findet die fasnächtliche Sonderfahrt unter dem Namen «Höfner Narrenfahrt» mit einem Extrazug quer durch die Schweiz statt. Die Fahrt wird jeweils von der Fasnachtsgruppe «Fi-

delitas» aus Wollerau organisiert. Die einzige Traditionsfahrt führt jeweils mit einem Extrazug der Südostbahn (SOB) von Wollerau aus zu einer befreundeten Fasnachtsgruppe. Dieses Jahr stand Urdorf-Weihermatt auf dem Programm. Seit eini-

gen Jahren besteht der Zug aus Rollmaterial der SOB (Lok) sowie der SBB (Wagenmaterial). Das Lok- und Zugpersonal wird jeweils von der SOB gestellt. Es handelt sich wohl noch um den letzten Personenzug mit Gepäckwagen. MH

Foto: Michel Huber



Der bunt zusammengewürfelte Narrenzug beim Kloster Wurmsbach zwischen Rapperswil und Bollingen auf seiner Fahrt in Richtung Wattwil mit Ziel Urdorf.



Die Re 446 017 wartet mit ihrem bunt zusammengewürfelten Sonderzug auf die Weiterfahrt. Die Lok wurde eigens für die Fahrt mit einem Transparent bestückt.

Foto: Florian Hübscher

Sonderfahrt mit dem Möhl-Triebwagen



Der BDe 3/4 43 der Eurovapor war am 9. Dezember 2016 anlässlich einer Gruppenreise unterwegs, wo vor Feuerthalen dieses romantische Foto entstand.

Foto: Tibert Keller